



Annemiek VAN BOLHUIS (1961) a été membre du conseil d'administration et responsable du domaine de la santé publique et des services de santé à l'Institut national de la santé publique et de l'environnement (RIVM) aux Pays-Bas de 2013 à avril 2020. Depuis avril 2020, elle occupe le poste de présidente du conseil d'administration de l'Autorité néerlandaise de sûreté nucléaire et de radioprotection. Annemiek van Bolhuis a plus de 25 ans d'expérience dans la fonction publique internationale et a occupé divers postes de haut niveau. Elle a débuté sa carrière en tant qu'infirmière en soins de toxicomanie et a continué comme responsable de programme pour le Programme des Nations Unies contre les drogues (ONUDD) au Bureau régional des Caraïbes (Barbade). Elle a ensuite rejoint le ministère néerlandais de la Santé, du Bien-être et des Sports où elle est devenue coordinatrice de la politique internationale des drogues. Au sein de ce ministère, en 2002, elle a été nommée directrice des affaires internationales avec la coordination de la présidence néerlandaise de l'UE (2004) sur les questions liées à la santé comme sa tâche principale. En 2006, elle a pris les fonctions de directrice de la nutrition, de la protection de la santé et de la prévention et de directrice générale adjointe de la santé publique et du sport. De 2010 à 2013, elle a été détachée au siège de l'OMS à Genève, où elle a travaillé en tant que conseillère stratégique dans les clusters Maladies non transmissibles (NCD) et Famille, femmes et enfants (FWC). Elle a développé et mis en place une stratégie et une structure organisationnelle pour diriger les travaux sur l'intégration institutionnelle du genre, de l'égalité et des droits de l'homme. Annemiek van Bolhuis a complété son inscription en tant qu'infirmière et a obtenu un baccalauréat en sciences politiques et une maîtrise en administration publique, en gestion internationale et en administration des affaires. Outre son néerlandais natal, elle parle couramment l'anglais et maîtrise le français, l'espagnol, le portugais, l'italien et l'allemand.

Annemiek VAN BOLHUIS (1961) has been a member of the Board of Directors and in charge of the Public Health and Health Services domain at the National Institute for Public Health and the Environment (RIVM) in the Netherlands from 2013 to April 2020. Since April 2020, she holds the position of Chair of the Board of the Dutch Authority for Nuclear Safety and Radiation Protection. Annemiek van Bolhuis has got over 25 years' experience in international public service and has held various top-level positions. She started her career as a nurse in addiction care and continued as programme officer for the UN Drug Programme (UNODC) in the Regional Office for the Caribbean (Barbados). She then moved on to the Dutch Ministry of Health, Welfare and Sport where she became the Coordinator for International Drug Policy. At this Ministry, in 2002, she was appointed Director of International Affairs with the coordination of the Dutch EU Presidency (2004) on health-related issues as her main task. In 2006, she took up the position as Director of Nutrition, Health Protection and Prevention, and Deputy Director General for Public Health and Sport. From 2010 to 2013, she was seconded to the WHO Headquarters in Geneva, where she worked as a Strategic Advisor in the Non-communicable Diseases (NCD) and Family, Women and Children (FWC) clusters. She developed and set up a strategy and an organizational structure to lead work on the institutional mainstreaming of Gender, Equality, and Human Rights. Annemiek van Bolhuis completed her registration as a nurse and obtained a BSc in Political Science and Masters in Public Administration, in International Management and in Business Administration. Aside from her native Dutch, she is fluent in English and is proficient in French, Spanish, Portuguese, Italian and German.
